



CARLTON GROUP

13 Pièces

775 m²

Réf. ST2203

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

St Tropez - Cette villa 5* est un lieu de luxe exceptionnel ; 775m² édifiés sur un parc de 1,4 ha. offrant une extraordinaire vue à 180° à la fois sur la baie des Canoubiers et la baie de Pampelonne. La propriété se situe dans un domaine fermé très calme, à 5 minutes des plages de Tahiti et du centre du village. La décoration intérieure est luxueuse, et s'harmonise dans des tons de bleu pour se fondre avec le ciel azur et la mer à proximité. 2 chambres de maitre bénéficient d'une impressionnante vue mer sur la baie de Pampelonne, 3 chambres d'invités disposent de la vue mer sur la baie des ...

Saint Tropez : This villa 5* is an exceptional luxury place ; 775m² built on a park of 1,4 ha, offering a magnificent 180° view of the bays of Canoubiers and Pampelonne beaches. The property is located in a very quite closed domain, 5 minutes drive from Tahiti beach and the center of St Tropez. The interior decoration is luxurious, and harmonizes in shades of blue to blend with the azure sky and the nearby sea. 2 master bedrooms enjoy an impressive sea view over the bay of Pampelonne, 3 guest bedrooms have a sea view over the bay of Canoubiers, 1 bedroom overlooking an English courtyard (no ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

